
Unbestechlich 

Naturgesetze sind absolut verlässlich, und zwar zu 100 %. Nehmen wir z. B. die 

Thermodynamik. Bei unseren normalen Temperaturen auf der Erde ist Sauerstoff gasförmig, 

und alle Menschen benötigen ihn in dieser Form zum Leben. Würde dieses Naturgesetz nun 

mal willkürlich sein und der Sauerstoff würde sich bei normalen Erdtemperaturen zu 

verflüssigen beginnen, würde das uns alle umbringen. Die Gravitation ist ebenso verlässlich, 

deshalb kreisen die Gestirne schon seit Milliarden von Jahren umeinander. Die Erde wird jetzt 

nicht einfach in die Sonne gezogen und der Mond auch nicht auf die Erde. Auch das würde 

uns alle umbringen. Aber da brauchen wir uns keine Sorgen zu machen, weil Naturgesetze 

eben 100 % verlässlich und absolut unbestechlich sind! 

Genauso ist es mit dem Gesetz der Anziehung, auch das ist ein Naturgesetz! Auch wenn 

dieses nicht in der Schule gelehrt wird, ist es dennoch vorhanden. Immer wird ein Mensch 

unbestechlich das in seinem Leben erhalten, was er zuvor selbst ausgesandt hat. Es sind 

immer die Inhalte deines Unterbewusstseins, die du rund um die Uhr nach draußen sendest. 

Willst du dein Leben verändern, ist es deine Aufgabe, diese Inhalte in deinem Inneren zu 

wandeln. Jede Veränderung in deinem Inneren muss eine Änderung in deinem Leben zur 

Folge haben. 

Es ist immer wieder die gleiche Kausalkette: Durch Vergebung werden alte negative Inhalte 

neutralisiert, und durch Vision deiner Herzenswünsche werden neue positive Inhalte 

geschaffen. Also versuche nicht, die Veränderung im Außen zu erzwingen sondern gestalte 

sie in der Tiefe deines Herzens und ein wunderbares Leben voller Glück, Gesundheit und 

Wohlstand ist dir gewiss! 

 

 


